

CENTRALES NUCLEAIRES



Infos du 16 septembre 2021.

SOMMAIRE

1) 16/09/2021 : Coordination antinucléaire du Sud-Est.....	1
Lutte antinucléaire, lutte anti passe-social, points de convergence et avenir.....	2
Cruas : nouvel arrêt d'urgence (scram) du réacteur atomique n°4.....	2
Incident à la centrale nucléaire de Cruas : un salarié contaminé.....	2
Les conséquences sanitaires du nucléaire : la « science asservie »	3
+ de 1200 Flyers pour résister et se défendre contre le nucléaire et son monde	3

1) 16/09/2021 : Coordination antinucléaire du Sud-Est



[Lutte antinucléaire, lutte anti passe-social, points de convergence et avenir](#)

dimanche 12 septembre 2021, 19:13 - [Vaucluse](#)



Depuis deux mois, chaque samedi à Avignon, les défenseurs des libertés et opposants au passe-sanitaire manifestent dans la cité des papes. Entre 2500 et 4000 personnes se retrouvent au coude à coude pour ne pas se soumettre au pouvoir de coercition : non-vaccinés et piqués, soignants et pompiers, usagers des médecines douces et alternatives, consommateurs et producteurs bio, libre-penseurs, antinucléaires,... Ce samedi 11 septembre ils étaient encore plus de 2500 à traverser les rues d'Avignon et défilé autour des remparts. Jean Revest, porte-parole du CAN84 fait un point de situation et répond à nos questions.

[Lire la suite...](#)

[Cruas : nouvel arrêt d'urgence \(scram\) du réacteur atomique n°4](#)

vendredi 10 septembre 2021, 11:21 - [Ardeche](#)



Ce jeudi 9 septembre 2021, à 13h51, le réacteur nucléaire n°4 de la centrale de Cruas-Meysses a subi un incident de sécurité entraînant son arrêt automatique d'urgence. L'origine exacte de l'événement n'était pas encore identifiée par EDF près de 24h plus tard. Déjà le 12 août la défaillance de l'un des deux groupes électrogènes à moteur diesel de secours avait affecté ce réacteur. Il venait d'être redémarré trois jours plus tôt après sa mise à l'arrêt pour économiser les produits de fission atomique depuis le 27 juillet. Comme à l'accoutumée EDF tente de minimiser la situation tandis que l'ASN ne communique toujours pas d'information.

[Lire la suite...](#)

[Incident à la centrale nucléaire de Cruas : un salarié contaminé](#)

samedi 4 septembre 2021, 07:16 - [Ardeche](#)



Un travailleur qui vérifiait avec un collègue l'étanchéité des alimentations d'air de robinets pneumatiques dans le bâtiment du réacteur n°2 de la centrale atomique EDF de Cruas (Ardèche) a été victime d'une contamination radioactive le mardi 24 août 2021. Alors que, dès le 27 août, EDF a tenté de minimiser la contamination, la dose reçue par le salarié d'une valeur "supérieure à la limite réglementaire fixée pour la dose équivalente peau" lui interdit de travailler en zone

nucléaire pendant un an. L'ASN n'a rendu public l'événement - classé 2 sur 7 sur l'échelle INES - que le 4 septembre soit 11 jours plus tard.

[Lire la suite...](#)

[Les conséquences sanitaires du nucléaire : la « science asservie »](#)

mercredi 11 août 2021, 11:20 - [National](#)



Le Dr Christian Sueur, médecin psychiatre, Praticien hospitalier à Carcassonne a exercé de longues années en Polynésie au contact des enfants descendants des générations qui ont subi les essais atomiques de la France. Il analyse les deux rapports récemment publiés par l'Inserm, dont les rédacteurs sont de la même discipline et liés à une organisation professionnelle, concernant les conséquences sanitaires des essais nucléaires français dans le Pacifique. Il révèle leur manque d'objectivité et leur soumission à une pensée magique militarisée. D'autant qu'un précédent rapport publié en 2018 mettait en évidence des pathologies génétiques d'origine transgénérationnelles observées chez des enfants polynésiens vus en consultation pédo-psychiatrique en Polynésie,

[Lire la suite...](#)

[+ de 1200 Flyers pour résister et se défendre contre le nucléaire et son monde](#)



L'image est une arme contre le lobby de la mort. Dans cette rubrique, chaque semaine retrouvez des visuels pour la lutte contre les criminels de la destruction atomique. Visuels libres de droit, à utiliser sans modération, à faire circuler autour de soi, à reproduire en tout lieu et toute circonstance. Il y en a pour tous les goûts. Sucrés ou amers, clean ou sanguinaires mais tous dénonciateurs et outil pour agir. Pas pour dormir sur son poste informatique, pas pour se donner bonne conscience à bon compte.

Pour nous écrire : contact@coordination-antinucleaire-sudest.net